- -‘\:};"'
iy ='§..:" ;
' a‘ f i o
JL e
,'? \h 5 e =
| 1
I e
i = un
:': 1 T l ll
S fins il
M I II
Y
AN Pieces
Superficie
Référence
= 7 S Prix

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

6 Piéces
156 m?
1882

669 000 €
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Vence - nous vous invitons a Découvrir cette belle maison nigoise situé a distance . . ™

pédestre des commerces et des écoles. Edifié sur deux niveaux, €lle propose un

espace de vie tres lumineux, une agréable cuisine prolongé d'un cellier et du coin

salle a manger, I'ensemble sortant directement sur la terrasse, exposé plein sud et

le jardin. I'étage abrite deux trés grandes chambres, une immense salle de bains,
puis 2 chambres en suite avec bureau. Le jardin de 1 000 m2 est CL6turé et arboré
d'especes Méditerranéennes et notamment de nombreux arbres fruitiers. Un abri

couvert pour 2 Véhicules, un ...

Vence - we invite you to discover this beautiful nice house located within walking
distance of shops and schools. Built on two levels, it offers a very bright living
space, a pleasant kitchen extended by a pantry and the dining area, all leading
directly onto the terrace, facing south and the garden. The first floor houses two
very large bedrooms, a huge bathroom, then 2 en-suite bedrooms with office. The
1,000 m2 garden is fenced and planted with mediterranean species, including
numerous fruit trees. A covered shelter for 2 vehicles, a workshop, a cellar and

parking complete this ...

VENCE IMMO
6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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